



TA 13. 11. 2015

## Büßlebens neuer Kunstrasenplatz seit Montag in Benutzung

Seit Montag ist es soweit: Die Kicker des SV Blau-Weiß Büßleben können sich endlich auf ihrem neuen Kunstrasenplatz austoben. Nach zweieinhalb Jahren Planung, Spendensammlung und Bau durfte die

C-Jugend des Vereins den neuen Trainingsplatz als erste Mannschaft betreten (Foto). Bemerkenswert: Von den benötigten 200 000 Euro waren nur 70 000 Fördermittel des Landes, fast 100 000 Euro sammelte

der Verein an Spenden, der Rest wurde seit Juli durch eigene, fast tägliche ehrenamtliche Arbeit gestemmt. „Dieses Projekt ist der größte Erfolg unseres Vereins in dessen mittlerweile 111-jähriger Geschichte –

mindestens genauso hoch einzuschätzen wie die beiden Aufstiege in den letzten fünf Jahren“, freute sich Blau-Weiß-Präsident Marco Alles über das gemeinsam geschaffte Projekt. Foto: Paul-Philipp Braun